

高齢者の困り事などについてご相談ください

地域包括支援センターと地域の在宅介護支援センターでは、高齢者宅への訪問を行い、困り事について相談を受けたり、認知症予防や介護予防についての情報提供をしています。気になる事があればお気軽にご相談ください。



☎地域包括支援センター ☎ 21-0300

総合相談窓口(市の施設)

窓口	問い合わせ	担当地域
地域包括支援センター	☎ 21-0300	高梁市全域
成羽ステーション (成羽地域局)	☎ 42-3211	成羽地域
川上ステーション (川上地域局)	☎ 48-2200	川上地域
備中ステーション (備中地域局)	☎ 45-2211	備中地域

総合相談窓口(民間の施設)

窓口	問い合わせ	担当地域
ゆうゆう村在宅介護支援センター (南町73)	☎ 22-6308	御前住宅 伊賀町 頼久寺町 奥万田町 和田町 向町 寺町 荒神町 甲賀町 八幡町 柿木町 大工町 間之町 鍛冶町 下町5 南町 中間町 鉄砲町 弓之町 松原通 東町 栄町 正宗町 旭町 浜町 大久保 山之上 玉坂 榎井 玉川町 落合町阿部
白和荘在宅介護支援センター (高倉町大瀬八長 2663-1)	☎ 22-9363	内山下 川端町 本町 新町 小高下町 御前町 石火矢町 中之町 片原町 下町1~4 落合町近似 川面町 高倉町 津川町
在宅介護支援センター グリーンヒル順正 (松原町神原 2281-8)	☎ 23-1230	上谷町 下谷町 原田北町 原田南町 横町 中原町 段町 河内谷 広瀬 宇治町 松原町 落合町福地 落合町原田 成羽町中野 成羽町吹屋
高梁市社会福祉協議会 在宅介護支援センター (向町21-3)	☎ 22-7244	有漢町 中井町 巨瀬町

私たちにまかせください

ゆうゆう村在宅介護支援センター 小林 加奈さん
 白和荘在宅介護支援センター 木口 正義さん
 在宅介護支援センターグリーンヒル順正 平松智布美さん
 高梁市社会福祉協議会在宅介護支援センター 齋藤 巧次さん

成羽美術館だより

オードリー・ヘプバーン写真展 AUDREY in Cinema

期間 6月21日(土) ~ 8月31日(日)
 観覧料 一般・シニア 1200円
 高大学生 800円
 小中学生 無料



『ローマの休日』(1953年)で鮮烈なハリウッドデビューを果たしたオードリー・ヘプバーン。無名ながら気品に満ちたプリンセス役を華麗に演じ、映画史上に忘れられない印象を残しました。ショートカットにパンツスタイル、フラットシューズと、それまでの女性美の基準を変える圧倒的な存在感を放ち、スターダムへと駆け上がったオードリー。ジヴァンシィの衣装を身にまとい洒落た会話で映画の中を生きる彼女は、ファッション・アイコンとしても多くの女性の憧れの的でもありました。デビューから70年以上を経てもなお、その魅力は私たちをとらえて止みません。本展では、オードリー・ヘプバーンが出演した大ヒット映画『ティファニーで朝食を』『マイ・フェア・レディ』『おしゃれ泥棒』など20の映画作品をテーマに、映画のワンシーンだけでなく、宣伝用ポートレートや貴重な撮影合間のスナップショットなど約120点の写真を展示。今も輝きを失わない彼女の清廉な美しさや飾らない姿をご紹介します。

<映画上映会「ローマの休日」> ※観覧券チケットの半券が必要です。

上映日 6月22日(日)、7月6日(日)、7月27日(日)、8月16日(土)、8月17日(日)
 上映時間 午後2時 (開場 午後1時30分~)
 会場 たいこまるプラザ「伊藤記念ホール」(美術館隣)
 定員 150人

<会期中の特別特典> オードリー映画をイメージしたファッションで来られた人は観覧料半額!

※6月8日(日)まで春の特別展「芸術の系譜 児島家三代展 - 児島虎次郎・児島塊太郎・児島慎太郎 -」開催
 6月9日(月)~6月20日(金)まで展示替え休館

エコキュート 給湯省エネ 2025 事業

電気温水器を撤去した場合
 撤去費用 40,000円 補助金がもらえる!

最大 13万円 補助金がもらえる!

エコキュート 買替えをご検討中の方 必見!!

EDON エディオン マルシェ ゆめタウン高梁1F ☎(0866)22-8500

(広告) 広告の内容については広告主へお問い合わせください



を体感できる大会です。今後もこうした交流を通じて、ふるさとの魅力を広く発信してまいります。

はしれ! よしお

市長コラム 文/石田 芳生

4月20日早朝5時、澄んだ空気の中、今年も備中高梁吹屋歴史街道ウルトラマラニック大会が盛大にスタートしました。毎年200人以上の参加者が集うこの大会は、吹屋、成羽、川上、備中、宇治を通る約70キロを走る中で、高梁の自然と人の温かさに触れることができる特別な機会です。私もスターターを務め、羽山溪の絶壁や素掘りのトンネルを背景に写真を撮るランナーの皆さんとふれ合いながら伴走しました。自然の美しさと地域の人々のあたたかな声援が心に残る、まさに「高梁らしさ」